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Lorsque les Templiers ont construit ce pigeonnier au 

Temple de l’Eau il y a bien longtemps, le paysage alentour 

pouvait déjà ressembler à cela ! 
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Le Maire et les Conseillers Municipaux  

vous invitent cordialement à participer 

à la présentation des vœux  

le dimanche 20 janvier 2019  

11 heures  

salle Gaston Devaux 

Le mot du Maire 

Chères et chers amis, 

L’année 2018 s’achève sur le plan national par une vague de manifestations d’ampleur inédite, malheureusement 
accompagnées d’un cortège inévitable d’exactions opportunistes. 

Le mouvement des gilets jaunes -spontané– et fait remarquable approuvé par 80% des français rassemble petits 
retraités, smicards et d’une manière générale, tous ceux aux revenus modestes qui n’arrivent plus à boucler leurs 
fins de mois, et tombent dans la pauvreté : taxes de tous ordres, impôts sans cesse en augmentation, ont provoqué 
cette vague d’indignation alors qu’ils travaillent dur. La France est devenue au fil des années la championne européen-
ne des prélèvements fiscaux. Les manifestants réclament une amélioration de leur pouvoir d’achat pour vivre décem-
ment. 

Notre nation ne doit pas laisser une partie de sa population au bord du chemin au moment ou d’autres, les 1 à 2 %
des plus privilégiés bénéficient au contraire d’exonérations fiscales incompréhensibles. Puissent notre pays et nos 
dirigeants s’engager sur le chemin des réformes. La solidarité doit être à la base du pays des droits de l’homme. Les 
principes d’Egalité et de Fraternité ne sont-ils pas inscrits aux frontons de nos édifices publics et gravés dans le 
marbre de notre constitution ? 

___ 

Mes chers amis, vous trouverez dans ce premier bulletin 2019 les réalisations effectuées par votre équipe muni-
cipale au cours de l’année 2018 Je tiens à remercier tous ceux qui m’entourent, constitués en groupes de travail, ils 
ont œuvré avec ténacité, en mettant leurs compétences professionnelles pour que soient bouclés certains dossiers : 

 Mise aux normes d’accessibilité et mise en sécurité de certains de nos bâtiments communaux, salles des 
fêtes et des associations 

 Adressage bouclé et répondant aux normes légales. 

 Réalisation et programmation concernant nos réseaux. 

 Suivi du groupe scolaire et de sa cantine. 

 Finalisation de l’extension du cimetière de Cubas. 

 Programmation des travaux futurs sur la voirie communale. 

___ 

En 2019, dès les beaux jours, seront réalisés des travaux importants sur notre voirie communale, et témoins de 
l’excellente collaboration avec la Communauté de Communes, l’aménagement du bourg de Cherveix, puis les travaux 
de la médiathèque programmés pour fin 2019.  

A ce sujet, j’entends parfois : « Une médiathèque ça ne sert à rien ! » mais les mêmes personnes négatives disent 
également «  En ville, il y a tout, ici nous n’avons rien ». Je précise que cet équipement collectif et moderne permet-
tra à toutes et à tous, des plus jeunes aux plus anciens d’accéder aisément à la connaissance et à la culture, et sera 
entièrement financé par la communauté de communes. 

___ 

Merci à nos associations et aux bénévoles qui en sont les moteurs, car ils animent tout au long de l’année notre vie 
locale. 

Je remercie enfin tous nos employés (es) communaux : secrétaires, agents techniques, personnels en charge de la 
restauration à la cantine et du ménage de nos bâtiments. Elles et ils, forment une équipe dévouée accueillante et 
compétente au service de tous 

Je souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année. 

Que 2019 soit pour vous une année de paix et de bonheur. 

 

Votre Maire Jean-Marie QUEYROI 
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Le mot du Président de la communauté des communes 

2018 a été une année particulièrement riche pour la Communauté de communes. Si 

l’année 2017, avait avant tout permis d’amorcer les projets de la nouvelle intercommunalité, 

2018 a permis leur lancement et leur concrétisation. 

 

Les travaux dans les Gorges de l’Auvézère sont désormais très avancés puisque les 

passerelles de communication entre les 2 rives ont été posées, les cheminements ont été 

créés et sécurisés. Il faut désormais travailler sur la mise en œuvre du bassin d’eaux vives pour que l’ensemble des 

aménagements soient prêts pour la saison 2019. 

La maison médicale de Lanouaille sort de terre. Les travaux ont débuté début décembre et se poursuivront une 

bonne partie de l’année à venir. Nous avons posé la première pierre en compagnie des professionnels de santé et des 

entreprises le 17 décembre. 

 

En 2019, la Communauté de communes s’attèlera au dossier d’extension du réseau de médiathèques. Dossier em-

blématique de l’aménagement du territoire, il amènera à la rénovation profonde de la bibliothèque d’Excideuil, à la 

transformation et à l’agrandissement du point lecture de Cubjac, et à la création d’une médiathèque à Cherveix 

Cubas. Il faudra plusieurs mois afin de travailler avec les architectes désignés pour élaborer des plans définitifs de 

ces 3 structures. Nous avons néanmoins bon espoir que les travaux puissent débuter en fin d’année. 

Nous poursuivrons également nos efforts pour l’aménagement de nos bourgs, qu’il s’agisse de travaux de sécuri-

sation et d’embellissement, ou des études pour l’implantation future de réseaux d’assainissement. 

 

Je veux profiter de ces quelques lignes pour vous dire à la fois ma fierté et mon inquiétude. Fierté parce que 

notre intercommunalité, dans sa version actuelle, n’a que 2 ans. Et le moins que l’on puisse dire, c’est que les choses 

avancent ! Nous foisonnons de projets, nous faisons en sorte de n’oublier aucune commune et aucun domaine. Nous 

travaillons à un développement harmonieux et réfléchi de notre territoire de manière à ce qu’intercommunalité rime 

avec solidarité et attractivité. 

Mais cette fierté est teintée d’inquiétude. Nous avons dû rapprocher 2 intercommunalités en 2017. Ce travail 

est à peine achevé que certains évoquent déjà de nouveaux agrandissements possibles. Notre collectivité regroupe 

aujourd’hui 28 communes, de taille assez homogène. Elle s’étend sur 3 bassins de vie différents. Nous faisons en sor-

te de créer les structures nécessaires pour mener une vie agréable sur chaque partie de territoire, sans créer de 

pôle de centralisation majeur qui concentrerait l’ensemble des équipements. Je tiens à vous assurer de mon engage-

ment pour que notre intercommunalité conserve ses limites actuelles. Si nous voulons que le développement local 

continue à avoir du sens, qu’il puisse servir à tous et que le monde rural ne soit pas marginalisé et laissé de côté, il 

faut garder des structures à taille humaine. 

 

Cette notion de développement guide notre action et nous motive à travailler au service de l’intérêt général. 

C’est sur ces mots que je tiens à vous adresser, en mon nom personnel ainsi qu’au nom de l’ensemble des membres du 

Conseil communautaire, à vous ainsi qu’à tous ceux qui vous sont chers, mes vœux les plus sincères de bonheur et de 

prospérité pour l’année 2019. 

 

 

Bruno LAMONERIE 

Président de la Communauté de communes  

Isle Loue Auvézère en Périgord 

Conseiller départemental 
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Vie Citoyenne 

Objectif Citoyen 

L’inscription sur les listes électorales doit désormais s’effectuer en suivant de nouvelles recommandations : 

Pour que votre inscription sur les listes électorales soit effective pour le prochain scrutin, votre formulaire de 

demande d’inscription et les pièces justificatives doivent impérativement être parvenus en mairie au plus tard le 6ème 

vendredi précédant ce scrutin. 

Pour tous renseignements, difficulté ou en cas de situation particulière, n’hésitez pas à contacter le secréta-

riat de mairie ou sur le site : www.service-public.fr  

Le modèle CERFA d’inscription vous sera transmis ... 

Inscription sur les listes électorales 

Elections Européennes 

Les prochaines élections seront Européennes et auront lieu le dimanche 26 mai 2019 

A l'issue du scrutin, les partis ayant obtenu plus de 5% des suffrages bénéficieront d'un nombre de sièges pro-

portionnel à leur nombre de voix.  

Toujours présents lors des manifes-

tations aux monuments aux morts et de 

toutes les commémorations, nos porte-

drapeaux Louis Serge CHALIFOUR pour 

la FNACA et Michel FIACRE pour la 

commune, ont dû se faire remplacer lors 

de la cérémonie du centenaire. Merci 

pour leur implication pendant toutes ces 

années.  

C’est avec le plus grand plaisir que 

nous avons accueilli Gilbert ROUCHUT 

et Victor COURCELAUD qui ont su une 

fois encore porter nos couleurs. 

Célébration du centenaire 

Porte-drapeaux 
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Informations Municipales 
Le personnel communal  

Nous tenons à remercier tout les membres du personnel municipal pour le travail qu’ils réalisent avec 

professionnalisme tout au long de l’année pour l’intérêt et le bien-être de tous. 

Changement d’activité : 

Murielle VASSAL est désormais en charge de la restauration scolaire 

depuis le 3 septembre 2018, 31 heures par semaine, elle est assistée pour 

cette activité par Virginie THIBART. 

 

 

 Arrivée : 

Depuis le 27 août 2018 

Chrystelle BERNAZEAU entretien les locaux : école, salles et bureaux 

de la commune dans le cadre d’un contrat « PEC » de 20 heures renou-

velable 1 an. 

Nous lui souhaitons la bienvenue 

 

Renouvellement de contrat: 

Le contrat de Marc DEL DIN aux travaux d’entretien de la voirie, 

des espaces fleuris et enherbés ou des bâtiments municipaux, a été renouvelé pour 1 an le 26juin 2018, 20 heures en 

contrat « PEC ».  

 

 

 

 

Anniversaires 

Autrefois très investie dans le cadre associatif 

local, elle coule des jours paisibles et heureux à la 

maison de retraite de Hautefort où chacun peut tou-

jours apprécier son sens de la répartie et son éton-

nante vitalité. 

Piliers de la vie locale Madame et Monsieur 

LECHAT, inséparables depuis 60 ans viennent de 

fêter leurs noces de Diamant en compagnie de leur 

famille et de leurs amis. 

 

Merci et beaucoup de bonheur à ces éternels 

jeunes ! 

Madame Brun a 

fêté ses 100 ans 
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Informations Municipales 

Nous aimerions voir disparaître cette rubrique, mais ce n’est pas encore à l’ordre du jour.  

Dommage ! 

Certains de nos concitoyens ne semblent pas comprendre que notre environnement est également le 

leur et celui de leurs enfants ! 

Civisme 

Beaucoup plus grave, des petits malins, totalement inconscients des risques encourus ont trouvé amusant 

de vider les extincteurs de la salle des fêtes. Inutile de commenter les conséquences de ce genre de jeu ! 

Nous devrons donc effectuer désormais un « état des lieux », strict et pénalisant pour tous.  

Personne n’a jugé utile d’informer la Mairie… 

Le respect de la parole donnée ne semble plus du tout d’actualité. 

Défibrillateurs 

La Commune sera dé-

sormais dotée de 2 nou-

veaux défibrillateurs, dans 

la cour de la mairie et dans 

la salle des fêtes, rédui-

sant encore les temps d’in-

tervention. 

Cimetières 

 

Cimetière neuf de Cubas. 

Le terrain est désormais clos. 

Les arbustes : 33 cotoneaster, 33 elaeagnies, et 33 photinias « Red Ro-

bin »… ont été plantés par nos cantonniers. 

Merci aux riverains qui ont permis le passage pour cette réalisation. 

La vente de concessions suite à l’extension du cimetière de CUBAS devrait 

commencer dans cette nouvelle parcelle au cours du premier semestre 2019. 

Reprises de concessions. 

Comme cela avait été envisagé depuis plusieurs mandats une procédure de reprise de certaines sépultures, 

inoccupées ou non entretenues a été entreprise. Les contraintes administratives sont bien entendu respectées 

scrupuleusement.  

Les emplacements seront repérés sur place par un panneau. Malgré tout, le risque d’erreurs de notre part n’est 

pas négligeable et nous aurons par conséquent besoin de votre connaissance du terrain. Faites nous part sans hési-

tation de vos remarques en mairie. 

Merci à madame Bugeaud qui nous a permis de disposer des carnets de son père., et de préciser bien des em-

placements, pour finaliser la cartographie du  cimetière de Cherveix. 

 

 

Deux commerces ont fermé leurs por-

tes dans le bourg de CUBAS :  

le Bar le HAVANE et  

le Vétérinaire, Gérard STRASSER à 

qui nous souhaitons une heureuse retraite. 

Cessation d’activités 

Rappel important : La Commune confie aux Associations  ou à des personnes privées des lieux et espa-

ces publics la plupart du temps gracieusement. Après usage, les lumières et le chauffage, doivent obliga-

toirement être éteints, l’eau  fermée ou purgée , et  les portes fermées. Il est inacceptable de faire 

payer à la communauté des factures parfois très importantes. 
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Informations Municipales 

 

 

 

Elargissement empierrement et remise en état du chemin 

rural à Bugeaud. 

Entretien des chemins 

 

L’accès à nos lieux d’habitation par les secours, le développement des moyens de communication et l’évolution 

des messageries et des courriers ont rendu indispensable au niveau national de disposer d’un adressage complet et 

pertinent des lieux d’habitation.  En Dordogne, l’arrivée imminente de la fibre, FTTH (File To The Home,) nous 

oblige à définir rapidement tous les points de distribution. En concordance avec les fichiers nationaux actuels, 

(cadastre, élections,…), cette géo localisation permettra d’intégrer le fichier de l’Institut Géographique National 

(IGN) puis d’être référencé sur les GPS. 

Le baptême des voies de la Commune réalisé lors d’un précédent mandat, a été complété, ou modifié à la marge, 

en relation avec les communes limitrophes les cas échéants. Les plaques de rues correspondantes seront posées. Le 

point zéro de la commune précisant l’orientation des voies a été placé à l’entrée Nord de la commune, au pont de 

Cubas, sur la  RD704. Pour notre commune rurale, le choix de la numérotation métrique s’est imposé naturellement. 

Pour chaque voie, l’adressage correspond à la distance de son point de début, les numéros pairs à droite, les numé-

ros impairs à gauche.  

La première acquisition des plaques de numérotation est à la charge de la Commune, chaque propriétaire devra 

se charger de cet achat en cas de nouvelle construction ou modification de l’accès existant à sa rési-

dence. Pour l’uniformité de la signalisation, la couleur des numéros et du liseré sera bordeaux sur 

fond ivoire.  

 

Dans le cas d’un achat groupé, le coût d’une plaque est d’environ 10 euros, un tarif préférentiel est maintenu 

pendant 4 ans. 

La pose des plaques de numérotation est obligatoire pour tous. Elle sera réalisée dans le courant de l’année 

2019. 

Vous recevrez un document d’aide pour informer individuellement tous vos correspondants de cette nouvelle 

adresse (amis, famille, services de l’Etat, assurances, Edf, fournisseurs, …) 

 

L’adressage répond à une normalisation nationale : Numéro sur l’entrée piétonne, 

 Désignation de la voie, libellé limité à 24 caractères 

 Code postal et nom de la commune 

Chaque résident peut ajouter le nom du lieu-dit avant le code postal et nom de la commune. Cette indication 

n’est pas obligatoire. 

Exemple :  

 

 Ou 

 

 

Adressage 

Monsieur et Madame Dupont 

1321, route du Tango 

24390 Cherveix Cubas 

Monsieur et Madame Dupont 

1321, route du Tango 

Le Lac 

24390 Cherveix Cubas 
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Informations Municipales 

 

 

Les établissements « Recevant du Public » doivent réglementairement être mis en conformité pour l’accessibilité 

aux Personnes à Mobilité Réduite (PMR). Un dossier a été déposé en Préfecture dans les délais avec un échéancier de 

réalisation des travaux pour ce qui concerne les bâtiments communaux. 

Tel fut le cas notamment pour l’entrée de la Mairie depuis la cour arrière et très prochainement pour l’église de 

Cherveix qui va bénéficier d’un plan incliné sur le côté et de mains courantes sur l’escalier du parvis. 

En ce qui concerne la salle des fêtes et la maison des associations, un premier dossier définissant les travaux à 

réaliser a été déposé, qui lors de l’instruction a révélé que ces bâtiments n’étaient pas connus des services de la Pré-

fecture et qu’un certain nombre de non-conformités étaient à régler. Une étude complémentaire détaillée a été dépo-

sée, qui a obtenu l’avis favorable de la Commission Départementale d’Accessibilité et du Service Départemental d’In-

cendie et de Secours permettant de lever ces non-conformités. Les travaux sont terminés, la Commission de Sécurité 

a visité la salle des fêtes le 11 décembre 2018 et a émis un avis favorable à son ouverture au public. 

Pour information, la scène a été remaniée, les artistes bénéficient ainsi d’un accès direct aux coulisses, sans pas-

ser par la salle, les rideaux de scène ignifugés ont été mis en place, 

des accès handicapés ont été réalisés, un sanitaire accessible aux 

personnes handicapées a été créé sous le porche d’accès à la cuisine, 

un système d’alarme mis en place, les installations électriques mises 

en conformité. La cour a été revêtue d’un enrobé, avec la création 

d’une place de stationnement réservée aux Personnes à Mobilité Ré-

duite. Dorénavant, les sanitaires intérieurs sont réservés aux utili-

sateurs de la cuisine et donc interdits au public. 

Le coût global de tous ces travaux s’élève à : 35.000 € TTC 

Un nouveau règlement d’utilisation de la salle va être établi, qui 

remplacera celui existant, les bénéficiaires du prêt ou de la location 

de la salle en seront destinataires lors de chaque réservation. 

 

Merci au personnel technique de la commune qui a aussi participé aux travaux. 

 

 Accessibilité des bâtiments communaux 

Salle des fêtes 

Les réseaux de la commune 

Réseau d’eau 

Depuis 2017, d’importants transferts de compétences ont été effectifs dans le domaine des réseaux. C’est dé-

sormais le Syndicat Intercommunal d’Adduction d’Eau Potable (S.I.A.E.P.) de Périgord Est qui a la compétence  pour 

le traitement, l’adduction et la distribution de l’eau. Pour l’assainissement collectif, c’est la Communauté de commu-

nes.  

Bien sûr, nous sommes le relais incontournable sur le terrain. De la qualité de notre investissement dépend tou-

jours le résultat. Soyez en sûrs, nous sommes présents.  

Le SIAEP procédera en 2019 au remplacement de la conduite 

des Broussilloux-Saint Agnan jusqu’à Mongiaud. Un poteau de lutte 

contre les incendies sera posé dans le village. 

Fibre Optique : F.T.T.H. 

Le département avait promis le passage de la fibre jusqu’au 

NRAZO de Cherveix avant la fin de l’année. Promesse tenue. 

Pour finaliser l’opération sur ce site, le raccordement doit être 

réalisé en janvier par Orange. 

Syndicat d’électrification,  

Nous avons obtenu pour 2019 la démolition du poste cabine Haute Tension rue des Pradeaux. 

Après le coup de vent du mois de juillet, il a été nécessaire d’élaguer les noyers trop hauts et dangereux pour la 

ligne moyenne tension qui déssert la Chassenie. Le SDE envisage de reprendre cette ligne et de déplacer le transfor-

mateur. 
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Informations Municipales 

Etat Civil 2018   

 

 Naissances : 

Hayley PENAZZI  28 février 2018  PERIGUEUX 

Lisa, Océane OLIVIER  23 mai 2018  PERIGUEUX 

Tomy Lee DOUDOT  25 mai 2018  PERIGUEUX 

Lily Nour SIARI  05 juillet 2018  LIMOGES 

 

 

 Mariages :  

 Laurence, Thérèse, Bernadette FORGET et  Jean, Maurice, Hubert ROSAYE 

  06 mai 2018 

 

 Béatrice, Renée, Fernande DHERON et Philippe, Arnaud FOUREST 

  23 juin 2018 

 

 Nathalie, Germaine VERGNAUD et Pascal, Bernard, Michel FROMENTEL   

  30 juin 2018 

 

 Anne-Marie HENRIQUE et Jean, François ROCHE  

  22 septembre 2018 

 

 

Décès : 

 Franck MERLHIOT  10 janvier 2018   

 Simone Maria FEYFANT veuve COUSTILLAS 13 mars 2018  

 Paul, Michel ALLARY  07 mai 2018    

 Jean, Léon BUGEAUD  29 juin 2018   

 Paulette Amélie FAVARD veuve COURCELAUD  24 novembre 2018   

Sans oser imaginer un avenir exceptionnel, pour la Commune,  il est quand même remarquable de constater 4 

naissances en 2018. 

Et cerise sur le gâteau (ou la pièce montée !) également 4 mariages. 

Du jamais vu depuis 2011. 

C’est avec le plus vif plaisir que nous souhaitons beaucoup, beaucoup de bonheur à tous. 

 

28 février 26 septembre 

9 mai 21 novembre 

25 juillet 

Don du sang 

Salle des fêtes de Hautefort  

15 h à 19 h : 

2019 
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Informations Municipales 

L’année scolaire 2018/2019 a un effectif de 42 élèves pour Génis et 38 élèves pour Cherveix-Cubas. 

La répartition s’établit ainsi 28 maternelles, 7 CP, 6 CE1 sur Génis, 8 CE2, 12 CM1 et 18 CM2 à Cherveix-Cubas. 

Cette année nous accueillons 4 enfants réfugiés du centre de Clairvivre. 

Il existe une réelle inquiétude quant à la rentée 2018/2019. A la fin de l’année,  18 CM2 partiront, seulement 2 

entrées sont prévues. Soyez assurés que nous resterons vigilants et que nous vous tiendrons informés des évolu-

tions. 

Notre école 

Depuis la rentrée scolaire de septembre, la commune met à la disposition de « La puce à l’oreille »* la salle des 

associations pour des cours de musique.  

S’y déroulent actuellement :   

Des cours de piano le jeudi à partir de 16h45.  

Un atelier d’éveil musical pour les enfants de 4 à 6 ans le mardi à 17h15.   

Un cours de trombone.  

Cela représente une dizaine d’élèves, ce qui est un début prometteur et répond donc à une vraie demande.  

Par ailleurs, le samedi 15 décembre de 10 à 12h  à la salle des fêtes a eu lieu un « atelier rythme » à destination 

de tous les élèves de la Puce. 

D’autre part des professeurs du CRD (conservatoire à rayonnement départemental) de Dordogne sont venus pré-

senter leur instrument aux élèves des deux classes de l’école de Cherveix Cubas à la plus grande joie des enfants (et 

des enseignantes). Une intervention dont on espère qu’elle se renouvellera !  

Une activité musicale est en marche à Cherveix-Cubas qui est appelée à se développer.  

Pour tout contact : Jacques Renard 06 88 79 51 38. 

* Ecole de musique associative ouverte à toutes les formes d’intervention musicale : concerts, conférences, ren-

contres entre musiciens… dont le siège est à Lanouaille mais qui couvre l’ensemble de la communauté de communes. La 

création d’une antenne spécifique à Cherveix-Cubas est d’ailleurs à l’étude. 

De la Musique à Cherveix-Cubas 

Afin de supprimer tout dépôt d’ordures non triées et les encombrants, à proximité des conteneurs 

de la commune, nous vous rappelons les horaires d’ouverture de la déchetterie de Hautefort située à 

moins de 5 km. 

Ouverture de la déchetterie 

8H30-12h00 

13h30—18h00 

05.53.51.18.14 

Un grand BRAVO à nos jeunes  : Enora  BOISSEUILH-MONTET, 

 Zélia    BOISSEUILH-MONTET, 

 Lucas   BONTE, 

 Aubin  BUGEAUD, 

 Qui ont passé avec succès le Diplôme National du Brevet à Excideuil. 

Diplôme National du Brevet 
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Informations Locales 

Un moment qui ne se produit plus que très rarement : la sécheresse de l’été nous a permis de redécouvrir l’an-

cien gué, pavé de grandes dalles, à l’abreuvoir de Cubas.  

Page d’archéologie 

 La dernière grosse branche du marronnier de la 

place du même nom à Mouney est tombée lors de la 

tempête de juillet...Mais cet arbre vénérable n’a pas 

fini de se mettre en valeur : son tronc creux abrite  

une espèce recherchée d’abeilles sauvages.  Il ne sera 

donc pas coupé ni remplacé en attendant que la situa-

tion précaire des hyménoptères soit  régularisée. 

Abeilles sauvages 

 

. 

 En application du décret n° 2017-595 du 21 avril 2017, le frelon asiatique est 

classé par le Ministère de l’Agriculture et de l’Alimentation comme « Danger Sani-

taire de 2ème  catégorie ». Les Préfets sont dans l’obligation de faire procéder à la 

charge des propriétaires publics ou privés, à la destruction de tous les nids signalés.  

Il n’y a pas d’intervention de l’État, ni au titre de la destruction, ni au titre d’une 

prise en charge financière. Une stratégie de lutte collective peut être proposée 

mais uniquement au niveau des risques apicoles.  

Il convient : 

* d’orienter les administrés vers des professionnels de la destruction qui sont listés sur 

internet 

* de leur conseiller d’établir a minima 2 devis, les prix étant libres 

* toute évolution fera l’objet d’une parution sur le site préfectoral 

Nous rappelons à tous que sur votre propriété vous êtes responsables et devez contacter 

l’entreprise de votre choix. Les pompiers n’intervenant que sur le domaine public. 

 

Pour sa part, la commune a signé une convention annuelle reconductible d’un montant de 

500 € avec  la société REYNIER Vincent qui lui permettra d’intervenir sur le domaine public 

avec des tarifs modérés. Ce contrat pourra faire bénéficier de tarifs réduits les adminis-

trés qui en feraient la demande. 

Cette convention s’applique également aux rongeurs, taupes, insectes et autres nuisibles. 

Nids de frelons asiatiques et nuisibles 

L’ES Trélissac aidée, par les cyclos du CACC, a organisé la 4ème édition de sa course cycliste le 23 septem-

bre à Cherveix à laquelle ont aussi participé des coureurs de la commune. 

La « Thenonaise »  s’est offert une halte  à Cherveix. 

Course cycliste à Cherveix 
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Rappel aux associations 

Malgré nos relances, certaines associations n’ont pas répondu  à temps  pour voir leur article figurer dans 

ce bulletin. Des impératifs de réalisation ne nous permettent pas de patienter plus longtemps. Nous en sommes 

désolés pour leurs membres, car ces pages leur sont destinées.  

Les contraintes de pagination ne nous permettent pas toujours de respecter scrupuleusement la mise en 

page communiquée, nous ne pouvons pas améliorer la qualité des documents transmis. 

Les Présidents d’associations sont responsables des textes communiqués. Nous ne nous sommes pas encore 

autorisé à la censure.  

Faute d’informations, nous ne sommes pas en mesure de communiquer un calendrier général des manifesta-

tions pour l’année 2018. 

Chers lecteurs et amis sportifs, bonjour. 

L’équipe dirigeante ainsi que les joueurs du COCC s’associent 

pour vous souhaiter une bonne et heureuse année 2019 et profitent 

de ce bulletin municipal pour vous parler de ses activités. 

Lors de la saison 2017-2018, nos Renards ont terminé premier de 

poule en championnat avec seulement deux défaites en seize matchs. 

Ils ont remporté leur demi-finale face à Lubersac 15 à 8 sur le stade 

Gaston Devaux. Malheureusement, ils se sont inclinés en Finale au 

Stadium de Brive sur le score de 9 à 6 contre St Aulaire. 

Qualifiés et autorisés à jouer en championnat de France, ils ont 

été stoppés en 16ème de finale par une très belle équipe de Pons 25 à 19. 

Egalement qualifiés en challenge des trois tours, ils sont parvenus en Finale en éliminant Prigonrieux en quart de 

finale (21 à 18) et Lanquais en demi-finale (6 à 0). Nouvelle défaite en finale face à Isle de Noé 25 à 14. 

Dommage, ces défaites laissent un gout d’inachevé dans une saison tout de même très réussie. 

Pour cette nouvelle saison, 2018-2019, le COCC évolue à l’étage supérieur. Le niveau de jeu en 2ème série est 

beaucoup plus équilibré et les rencontres beaucoup plus accrochées. L’objectif est en priorité le maintien à ce niveau. 

Nous comptons actuellement 30 joueurs séniors et 17 à l’école de rugby. Deux joueurs ont muté dans le club 

voisin du Lardin (Quentin Dabzat et Thomas Lacoste) et deux joueurs ont arrêté (Julien Septier et Hugo Faure) 

mais nous espérons les voir rechausser les crampons très prochainement… 

L’effectif s’est tout de même enrichi de dix nouveaux joueurs : Maxime Airault, Nicolas Favard et Grégory Gé-

raud évoluant dans le club de Nontron ; Nicolas Lachatre, Rémi Magnou et Arnaud Montagnac (reprises) ; Julien Ber-

gounioux, Medhi Fakroune, François Morel et Anthony Rigaud (nouvelles licences). 

Après cinq années d’exercice, Michel Ginestie a quitté le poste d’entraîneur pour occuper celui de président aux 

cotés d’Arnaud Plassard. Les entraînements sont assurés par Guillaume Feuillade pour les avants et Frédéric Sedan 

pour les trois-quarts. 

Depuis cette année, la formule des championnats FFR a changé. Les comités territoriaux n’existent plus, ils ont 

été remplacés par des ligues régionales. Nous évoluons dans la poule 2 de la ligue Nouvelle Aquitaine. 

Les quatre premiers de la poule joueront les phases finales du championnat de ligue Nouvelle Aquitaine ainsi que 

le championnat de France, les quatre suivants disputeront les phases finales du challenge de la ligue. Les deux der-

niers descendront en 3ème série. 

Il y aura aussi, le 7 Avril 2019, une finale départementale opposant les deux clubs de Dordogne les mieux clas-

sés en 2ème série. 

  

Le coin des Associations 

C.O.C.C. 
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Le coin des Associations 

Notre école de rugby, en rassemblement avec le XV Haut Périgord 

(Excideuil-Négrondes-Thiviers) est toujours dirigée d’une main de maître par 

Virginie Thibart qui a aussi la fonction d’éducatrice.  

Les enfants qui s’entraînent alternativement sur les stades de Thiviers, 

Excideuil et Cherveix-Cubas ont participé à plusieurs tournois, notamment à 

Nontron, Montignac et Lalinde. Lors des finales départementales à Trélissac, 

les U8 et les U12 ont terminé premiers ! Un grand bravo à nos Renardeaux 

pour cette saison très réussie. 

Pour cette nouvelle saison, les entraînements à Cherveix-Cubas de l’éco-

le de rugby auront lieu les samedis 24 Novembre 2018, 9 Mars 2019 et 25 

Mai 2019. N’hésitez pas à venir les encourager ces jours-là. 

 Si tu es âgé (e) entre 5 et 14 ans et que tu souhaites découvrir un sport qui met en valeur l’esprit de solidarité 

et de camaraderie, n’hésite pas à contacter Virginie au 06 07 40 75 79 afin de rejoindre nos « renardeaux ». 

Nous recherchons aussi des éducateurs, alors si vous aimez ce sport et que vous souhaitez transmettre ses va-

leurs, n’attendez plus, rejoignez nous ! 

Pour ce qui est des festivités, le COCC a prévu un repas « Soirée Magret » au printemps. 

Retenez que le 22 Juin 2019 nous organiserons, comme tous les ans, le « challenge Jacques COUSTILLAS » qui 

est un tournoi de « Rugby à toucher ». Ce tournoi est ouvert à tous, hommes, femmes et enfants puisque qu’il n’y a ni 

contact ni plaquage mais seulement des courses et des passes. 

N’hésitez pas à venir participer à cette belle journée que vous soyez joueurs ou spectateurs. Cette journée se 

terminera par un repas sous chapiteau sur le stade. 

 

Je tiens à vous rappeler que vous pouvez suivre l’actualité de notre club sur notre site internet :  

http://cocherveix-cubas.clubeo.com/ ou sur sa page Facebook. 

 

L’équipe dirigeante du COCC profite aussi de ce bulletin pour remercier tous les joueurs, tous les supporters et 

tous ses sponsors ainsi que la municipalité pour leur soutien. 

 

Au plaisir de vous voir ou de vous revoir au stade Gaston Devaux pour soutenir notre équipe. 

Salutations sportives. 

Les dirigeants du COCC. 

 

 

Numéros utiles : 

Michel Ginestie, co-président,  06 84 54 18 67 

Arnaud Plassard, co-président,  06 81 81 88 60 

Josette Gauthier, trésorière,  06 75 50 43 08 

Nadine Rouchut, secrétaire,  06 75 84 46 52 

Virginie Thibart, école de rugby,  06 07 40 75 79 

Frédéric Sedan, entraîneur,  07 85 64 49 93 

Guillaume Feuillade, entraîneur,  06 82 65 21 61 

http://cocherveix-cubas.clubeo.com/
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C.A.C.C. 
Le coin des Associations 

 Mesdames, Messieurs, chers bénévoles, 

En cette fin d’année, je souhaitais vous remercier au nom de tout le CACC pour avoir été présents à nos côté pour 

chacune de nos manifestations. 

Le 4 février 2018, le Trail des Mouflons a accueilli 303 partici-

pants. Il est une épreuve incontournable du challenge des trails long 

de la Dordogne crée cette année par le groupe « Les coureurs du 

Périgord ». 

Le 10 km du Dalon proposé pour la première fois cette année et la 

marche ont rassemblé plus de 50 participants. 

Le Grand Mouflon de 38 km a été remporté par Clément Christen 

en 3h 10min et 21sec, il est également le vainqueur du Grand Raid 

des Pyrénées 2018. 

Cette année l’entreprise Goudal a réalisé un trophée MOUFLON pour les vainqueurs du Grand et du 

Petit Mouflon et nous remercions Jérome Goudal et toute son équipe pour cette magnifique réalisa-

tion. 

Les courses ont pris le départ de la rue de la mordorée et les coureurs étaient accueillis à la salle des 

fête de Cherveix Cubas. 

Nous remercions tous nos bénévoles pour leur présence malgré le froid, pour leur sourire et la réalisa-

tion des crêpes offertes aux coureurs. 

Une page facebook permet une communication importante afin de faire connaître cette épreuve de 

trail exigeante et dépaysante. 

La 13ième édition se déroulera le 3 février 2019. 

La Course Enchantée du 30 juin 2018 a compté 300 participants qui ont pu, malgré une chaleur écrasante, apprécier 

la soirée Disco – Paëlla au Château d’Excideuil. 

Encore une fois un grand merci à tous nos généreux bénévoles présents malgré les conditions caniculaires. 

Je profite également de ces lignes pour remercier très sincèrement le Conseil Départemental de la Dordogne, la 

Communauté de Commune Isle Loue Auvézère et les mairies d’Excideuil, St Raphaël, Tourtoirac, Mayac, Anlhiac et Cher-

veix-Cubas de nous avoir soutenu grâce à leur aides financières, matérielles et humaines. 

Je profite aussi de signaler, cette année encore, un sponsoring important grâce à l’investissement de Mme BERNIER 

Aurélie à nos côté. 

Suite à cette course, le CACC s’engage auprès d’associations impliquées dans la lutte contre le cancer et la sclérose 

en plaque. 

Il a donc été remis un chèque 5000 euros à la CAMI Sport 

et Cancer Dordogne et un chèque de 1000 euros à la Fondation 

ARSEP. 

En 2019 la Course Enchantée s’installera une troisième fois à 

Excideuil. 

Il est envisagé une course VTT en partenariat avec le club 

« les Excit’ ». 

De nouveaux parcours et des surprises seront élaborés en 

collaboration avec les associations de commerçants d’Excideuil … 

La Course Enchantée se déroulera le 29 juin 2019 à partir 

de 19h. 

Les informations seront disponible sur notre page facebook : la course enchantée. 
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Le président du CACC Running reste pour notre plus grand plaisir à tous Maurice GOUZON. 

La section compte une quarantaine d’adhérents ( ils étaient 6 en 2015). Les entrainements se déroulent tous les 

mercredis à partir de 18h30 au stade d’Excideuil sous l’œil avisé de Thierry CHAUMONT et Kamiel GAILLARD qui 

préparent des entrainements exigeants mais adaptés à tous. 

Cette année fut réalisé un T-shirt de CACC Running avec l’aide des entreprises Goudal, Coulas, Seguy et Bernier. 

Il fut aussi possible pour cinquante d’entre nous et pour vous, d’assister à un match du BBD grâce à un don de 

place de la part du Conseil Départemental. 

Comme chaque année le club CACC a pu être présent dans de nombreuses courses, trail, marathon …(Marathon 

des Forts du Périgord, Trail en Aubrac, Grand Raid des Pyrénées, Trail des Gorges du Chambon, l’UTPMA …) 

 

 Au nom de tous je vous présente tous nos vœux de bonheur et de santé pour l 'année à venir . 

 « Le succès n'est pas final, l'échec n'est pas fatal, c'est le courage de continuer qui compte » 

 W. Churchill  

Cyclo-Tourisme 

Le C.A.C.C. Cyclo Tourisme c’est avant tout de bonnes occasions de se retrouver entre copains. 

De nombreuses randonnées en Corrèze et Dordogne toute l’année mais aussi :  

Un beau séjour dans les Pyrénées du 21 au 26 Mai, nous avons 

fait tous les cols alentours port de Lers, col de Port, col de Marma-

re, col de Chioula, Ax 3 domaines le tout agrémenté d’un sympathi-

que pique-nique en Andorre. 

Début mai balade au 

Bugue avec repas au 

restaurant avec nos 

épouses, après-midi 

visite pour  certains à 

l’aquarium du Bugue, 

pour d’autres au parc. 

 

16 Juin balade au circuit des Monédières en Corrèze où les pros 

étaient autrefois invités par le célèbre accordéoniste Jean Ségurel au 

village de Chaumeil. Un excellent repas à l’auberge de Chauzeix bien sûr 

accompagnés, puis l’après midi on montera ( en voiture ) au point de vue 

de Suc au May ( 900m d’altitude ) puis certains visiterons le musée dédié 

aux pros à Chaumeil. 

Les plus en forme ont participé à la montée du Puy de dôme , quelques 

cyclo-sportives locales La Limousine et la Périgordine à Montignac , ou se 

sont « offert » une longue balade Longjumeau-Cherveix-Cubas : plus de 

500 km en 3 jours. 

Notre A.G. de décembre 2018 a désigné un nouveau président, Marc 

Villechalane, et un nouveau secrétaire Philippe Van Vlaenderen. 

 

Nous nous retrouvons chaque semaine le mardi et le samedi pour maintenir un certain niveau de performance. 
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1001 Abeilles 

Les Amis de l’Ecole, ont pour objectif d’organiser des manifestations, afin de financer les sorties scolaires des 

enfants du R.P.I. 

Nous sommes actuellement cinq membres au bureau et trois bénévoles permanents. 

Il est important de rappeler que l’association recherche toute l’année des bénévoles. 

En effet votre aide est nécessaire pour la mise en place et le bon déroulement des manifestations. 

Chaque réunion est inscrite au cahier de liaison des enfants, et chaque membre du bureau reste joignable et ac-

cessible. 

Cette année notre dévouement a permis de financer les projets scolaires à hauteur de 5.500 € 

Je tiens à remercier les familles pour leur soutien, mais aussi les maîtresses pour leur engagement auprès de nos 

enfants. Je remercie également les membres du S.I.V.S. pour le prêt de leur structure, leur disponibilité et leur sou-

tien financier. Mais surtout un grand MERCI aux membres du bureau et aux bénévoles, sans qui, malgré leur emploi du 

temps et leurs obligations familiales, la réussite des « Amis de l’Ecole » n’existerait pas. 

La Présidente A. Passerieux 

Les Amis de l’Ecole 
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Depuis plusieurs années, la commune de Cherveix-Cubas tient une place particulière au sein de l’association Hau-

tefort Notre Patrimoine. En effet, l’association compte de nombreux membres de Cherveix-Cubas, dont certains 

faisant partie du conseil municipal.  Plusieurs intervenants dont Rémi Durrens sont originaires de la commune qui a 

accueilli des conférences et deux assemblées générales dans le passé. De plus, la commune participe au budget de 

l’association. Nous tissons donc depuis plusieurs années des liens étroits avec  Cherveix-Cubas. 

Parmi nos publications, mentionnons tout spécialement notre Recueil de Documents tome 7,  œuvre du Général 

Christian Boisson, Michel Massénat et Pierre Villot. Cet hommage rendu aux soldats de la guerre de 14-18 du pays 

d’Hautefort a rencontré un vif succès lors de sa présentation à Cherveix-Cubas le 11 novembre. 

Mais notre travail ne s’arrête pas là car il y a encore certainement dans les placards et les greniers des archives 

que nous aimerions rassembler (sans pour autant nous les approprier) et qui nous permettraient de compléter le tra-

vail déjà très fouillé qui a été accompli.  

Notre association réunit les personnes intéressées par l’histoire de toutes les communes qui se sentent attachées 

au pays de Hautefort. Il n’est pas nécessaire d’avoir une culture historique mais plutôt un intérêt pour les lieux dans 

lesquels nous vivons et dans lesquels pour la plupart d’entre nous, nos ancêtres ont vécu. Il est important de parler 

de notre patrimoine historique et de le transmettre. Trop de documents importants disparaissent à la faveur de dé-

cès, les descendants ne se sentant pas concernés ! Nous vous encourageons donc à nous rejoindre pour nous aider à 

faire vivre l’histoire, notre histoire. 

Vous ne manquerez pas, à la salle des fêtes de Cherveix-Cubas le jeudi 10 janvier à 20h, le premier volet d’un cy-

cle de quatre conférences données par Jean-François Gareyte    « Le Temps des croisades ».  

 Il nous reste à vous communiquer notre programme des trois autres conférences à venir à  20h, les jeudis : 

7/2   : « Les Troubadours », à Granges d’Ans 

7/3   : «  Lawrence d’Arabie », à La Chapelle Saint-Jean  

28/3 : « L’Occitan pour les Trules », à Coubjours. 

 A bientôt ! 

   Martine HAMELIN  

     Vice-Présidente 

Hautefort Notre Patrimoine 

Société de pêche de Cherveix-Cubas, Anlhiac et Génis. ( AAPPMA )                                                              

 Le 25 novembre 2018. 

A l’occasion de cette nouvelle année l’AAPPMA vous présente ses meil-

leurs vœux pour 2019. 

 

Pour l’année écoulée après les traditionnels lâchers de truites ( arc-en-

ciel ) l’association a de nouveau insisté sur les alevins de truitelles de souche 

locale et ces efforts semblent très appréciés . 

Le nombre de cartes de pêche « tarif adulte » est toujours en légère 

augmentation, les autres types de cartes restent stables.  

 

En 2019 les pêcheurs devront acquérir leur carte par internet ou chez nos dépositaires que nous remercions à 

nouveau pour leur grande disponibilité : à Cherveix-Cubas, au camping le Clupeau ; à Hautefort, au moulin de Lilou 

étang du Coucou. Enfin un grand merci aux propriétaires riverains  et aux mairies d’Anlhiac, Génis, Cherveix-Cubas  

et Salagnac-Clairvivre. 

L’assemblée générale se déroulera à Cherveix-Cubas le vendredi 11janvier 2019 à 20h30. 

 

         Le président :  Jean-Louis LATOUR et son équipe. 
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C’est une association qui a de l’âge mais toujours de la vigueur ! Si on remonte un peu le temps et au vu des docu-

ments dont je dispose dans les archives de l’Association, l’Amicale Laïque de Cherveix-Cubas» est enregistrée en pré-

fecture le 3 décembre 1952. Eh oui, ça date! 

 

C’est à dire que l’Amicale Laïque est âgée de 66 ans ce qui est remarquable pour une association. Le bureau de 

cette nouvelle-née était le suivant : Président d’honneur, Paul QUEYROI; Président Pierre MEGE; vice-président Jean 

LACOSTE; secrétaire Jean BROCHARD; trésorière Marie MASSENAT. 

Son but était de diffuser la pensée laïque et de défendre les institutions laïques existentes, d’établir un lien 

entre les familles et l’école par l’organisation d’activités éducatives, des loisirs culturels. 

 

Aujourd’hui, en décembre 2018, les objectifs de l’Amicale Laïque sont restés les mêmes.  

Le bureau a changé (!) bien sûr au cours de toutes ces années et compte actuellement une Présidente Françoise 

RIGNAULT et une trésorière-secrétaire Cathie ROUCHUT. Notre appel à candidature pour remplacer notre secré-

taire Jean Pierre COURNIL est resté sans voix ! La prochaine assemblée générale verra peut-être de nouvelles can-

didatures ? 

 

Les ateliers théâtre enfants, adolescents  et adultes ont très bien 

fonctionné pour la saison 2017-2018 et ils ont repris début octobre 

dans les mêmes conditions que l’année passée avec des départs, des ar-

rivées mais aussi avec des fidèles (pour certains enfants, c’est la 3ème 

ou 4ème année d’atelier-théâtre). Pour tous, toujours avec de l’enthou-

siasme.  

 

Notre assistante théâtrale Marie Pierre Gayou assure l’organisa-

tion des cours chaque mardi de période scolaire. Nous la remercions 

aussi de sa fidélité. C’est à elle que revient le bon fonctionnement de 

cette activité théâtre et elle mérite vraiment ce «coup de chapeau». 

 

Notre public est toujours là lui-aussi et remplit la salle 

des fêtes les soirées de représentation : indispensable pour le 

moral des acteurs et leur donner envie de continuer ! 

Félicitations à tous pour leur engagement et une mention 

spéciale à Lucette Lachaud Dubreuil qui a remporté un prix 

d’interprétation féminine au festival du théâtre amateur de 

Villefranche du Périgord en mai 2018. Bravo à Lulu et à toute 

la troupe ! 

 

L’Amicale Laïque a organisé en juin 2018 une sortie au 

zoo de Beauval sur la journée. Trente quatre participants ont 

passé une excellente journée. 

L’année prochaine, l’association envisage une sortie 

«Découverte de Bordeaux et de la Cité du vin» sur une journée, début juillet. Contactez-

nous si vous êtes intéressé, car le nombre de participants conditionne le voyage et ça 

nous permet de voir si on maintient le projet ou non. 

 

Notre atelier-écriture se réunit le 2ème mardi de chaque mois à la salle des associations. Nous accueillons avec 

plaisir de nouvelles plumes, sans conditions préalables. 

Un projet d’atelier «yoga du rire» est à l’étude. Nous vous tiendrons informés des modalités de ce nouvel atelier 

(tableau municipal et affichettes magasins). 

 

 Bonnes fêtes de fin d’année 2018  

  Bonne Année 2019 !  

Amicale Laïque  

photos : Michel Englert 
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Voila une année qui s’achève pour notre commune, et malgré de nombreuses sources de tension entre certaines 

personnes, au nom de l’A.C.C.A, je vous adresse tous mes vœux et surtout une bonne santé pour la nouvelle année à 

venir. 

Malgré que l’entente intercommunale se termine en fin de saison, « démolie par des étrangers », je m’efforcerai 

de reconstruire un nouveau groupement. 

Pour nous chasseurs, la chasse est et doit avant tout rester un plaisir. 

Chasseurs, propriétaires, promeneurs, ensemble changeons de mentalité pour le bien-être de tous. 

Lâchers de gibiers : 120 faisans,  30 perdreaux 

 Jean-Pierre 

Contacts des associations 

SOCIETE DE PECHE : Mr LATOUR Jean-Louis  

« Cubas » 24 390 CHERVEIX-CUBAS 

05.53.51..09.47/06.74.87.73.34. 

jean-louis-latour@orange.fr  
 

ACCA : Mr RENON Jean-Pierre 

« Mongiaud » 24 390 CHERVEIX-CUBAS 

05.53.50.50.21. 
 

AMICALE LAÏQUE : Mme RIGNAULT Françoise  

« Las Crozas » 24 390 CHERVEIX-CUBAS 

05.53-50-21-86 

pf.rignault@wanadoo.fr  
 

COMITE DES FETES :  

Mme LEBLANC-COUDOIN Valérie 

« Bugeaud » 24 390 CHERVEIX-CUBAS 

05-53-50-58-84/06-31-51-21-37 

valérieleblanc24@orange.fr  
 

LES AMIS DE L’ECOLE : Mme PASSERIEUX Aurélie 

« Le lac» 24 160 GENIS 

06-09.08.34.09. 

aureliepasserieux24@gmail.com  

CACC : Co-presidents  

Mme BOUTOT-EYLLIER Stéphanie 06-70-12-64-61 

« Cubas » 24 390 CHERVEIX-CUBAS 

stephanie.boutot@wanadoo.fr  

Mr CHAUMONT Thierry 06-81-49-13-38 

  

LES DINOSAURES : Mr LAGORCE Jean-Pierre 

« Les Places » 24 160 GENIS 

06.80.54.02.25 ou Mr PEZET André 06.81.74.00.52. 

andrepezet11@orange.fr 
 

COCC (Rugby) : Mr Arnaud PLASSARD 

« Les Migots » 24640 SAINTE EULALIE D’ANS 

06-81-81-88-60 

plassard.arnaud@orange.fr  ou  

nadinerouchut@orange.fr  

MILLE ET UNE ABEILLES : Mr BOUDIER Philippe 

06-07-10-29-74 / 09-71-24-80-11 

Le coin des Associations 
Comité des fêtes 

L’année 2017, s’est finie par deux manifestations en décembre. Notre 2ème marché Noël s’est déroulé dans la 

bonne humeur mais dans le froid, et le Père Noël était ravi de ses promenades en calèche.  

Notre première belote de Noël a été un véritable succès. La salle était pleine et les joueurs ravis des lots que 

nous proposions.  

En 2018. En juin, notre traditionnelle fête de l’été. Avec toujours un marché gourmand le vendredi soir. Le sa-

medi après midi avait lieu le concours de pétanque où un peu plus d’équipes sont venues s’affronter. 

Le samedi soir, la soirée paëlla, avec toujours une centaine de repas servis, dans une ambiance musicale avec 

majorettes, suivi par le feu d’artifice. Et la soirée s’est terminée en musique. 

 

Nous allons reconduire ces manifestations l’année prochaine, donc nous vous donnons rendez-vous pour y partici-

per. Un très grand merci aux bénévoles, pour leur disponibilité et leur investissement. 

Début février aura lieu notre assemblée générale. D’importants changements sont prévus cette année si vous 

souhaitez faire partie du bureau du comité des fêtes n’hésitez pas à vous faire connaître au 06 31 51 21 37 ou  

au 06 31 58 72 81. 

Les membres du comité des fêtes 

mailto:jean-louis-latour@orange.fr
mailto:pf.rignault@wanadoo.fr
mailto:valérieleblanc24@orange.fr
mailto:aureliepasserieux24@gmail.com
mailto:stephanie.boutot@wanadoo.fr
mailto:andrepezet11@orange.fr
mailto:plassard.arnaud@orange.fr
mailto:nadinerouchut@orange.fr
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Cette liste des commerçants et artisans de la commune se veut la plus exhaustive possible, mais 

peut comporter des erreurs ou omissions, merci de nous en faire part, nous pourrons alors donner à 

chacun la place à laquelle il peut prétendre.  

Artisans Entreprises et Commerçants de la Commune 
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Permanences des pharmacies 

En dehors des jours ouvrables, le moyen le plus 

fiable de connaitre les pharmacies de permanence 

les plus proches de chez vous est de composer le  

3237 

Le tableau d’affichage lumineux continuera malgré 

tout de vous informer… seulement à titre indicatif. 

Redevance Incitative 
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